

Une félicitation aux infirmiers et infirmières de Cuba



La Havane, 4 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a adressé une félicitation aux infirmiers et infirmières de notre pays à l'occasion ce mercredi de la journée de l'infirmier cubaine.

« Ils sont en première ligne de la lutte contre la Covid-19 aussi bien à Cuba que dans le cadre des brigades médicales qui offrent leur coopération dans divers pays du monde » a signalé le président cubain au terme de la réunion quotidienne pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle de la maladie.

Au cours de la réunion d'hier, le ministre de la Santé publique, le Dr José Angel Portal, a annoncé que le taux de létalité est tombé à 3,93% ce qui place notre pays à la 17e position parmi les pays des Amériques.

Il a précisé que La Havane et la province de Matanzas montrent les taux d'incidence le plus élevés pour 100 000 habitants. La Havane recense 1 090 cas et Matanzas 197.

Sur les 192 cas actifs, La Havane compte 165 et Matanzas 23.

Notre capitale reste à l'épicentre de la maladie à Cuba. Le gouverneur de La Havane, Reinaldo García, a fait savoir que 1 442 tests pour le diagnostic de la Covid-19 ont été réalisés dans la capitale. La

recherche médicale de nouveaux cas se multiplie ainsi suite à la recommandation faite par le vice-premier ministre Roberto Morales, vu le grand nombre de personnes asymptomatiques testées positif.

Reinaldo García a ajouté que les services de réanimation des hôpitaux havanais n'ont pas de pression malgré l'augmentation des cas de ces derniers jours.

Le taux d'occupation des services de soins intensifs est à 7% et celui des hospitalisations est à 33%.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224725-une-felicitation-aux-infirmiers-et-infirmieres-de-cuba>



Radio Habana Cuba